



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Bericht zur Jugendsommerrunde 2025

Erfolgreiche Teilnahme an der Jugendsommerrunde des Schützenkreises Freudenstadt

Drei unserer Jugendlichen haben in diesem Jahr erstmals an der **Jugendsommerrunde des Schützenkreises Freudenstadt** teilgenommen. Ihre Trainer **Marc Springer**, **Michaela Hund** und **Matthias Hund** bereiteten sie intensiv und engagiert auf die Wettkämpfe vor.

Lorenz Bauer trat mit dem **Luftgewehr** an, **Tom Kaiser** und **Tom Hauser** gingen mit der **Luftpistole** an den Start. Geschossen wurde auf den Schießständen in **Grüntal**, **Tumlingen** und **Durrweiler**.

Unsere Teilnehmer waren begeistert – nicht nur von der Abwechslung auf den verschiedenen, schönen Schießständen, sondern auch von der erfreulich großen Teilnehmerzahl insgesamt.

Besonders erfreulich: Die im Training in Durrweiler erzielten Leistungen konnten im Wettkampf kontinuierlich gesteigert werden. Leider konnte **Lorenz Bauer** aufgrund eines kleinen Unfalls die Sommerrunde nicht bis zum Ende mitmachen.

Die beiden Toms – Hauser und Kaiser – waren die einzigen Starter in der Disziplin **Luftpistole** und machten den Wettbewerb somit unter sich aus. **Tom Hauser** erzielte im Endkampf mit **317 Ringen** das beste Ergebnis. **Tom Kaiser** hatte im Finale in Grüntal etwas mit der Konzentration zu kämpfen und blieb hinter seinen vorherigen Leistungen zurück.

Bei der Siegerehrung in Grüntal gab es für beide Pistolenschützen jeweils einen **Pokal** – ein schöner Abschluss und Anerkennung für ihre Leistungen. Der **Schützenkreis Freudenstadt** spendierte zudem ein leckeres Essen für alle Kinder und Jugendlichen: **Schnitzel mit Pommes und Soße** – was natürlich auch sehr gut ankam.

Unsere Jugendlichen freuen sich schon jetzt auf die kommenden Wettkämpfe – und hoffen, dass sich bald noch weitere Jugendliche für das **Pistolenschießen** begeistern lassen und mit einsteigen.

30.07.2025
Hans Kienle

